

Bürgerinstitut e.V., Oberlindau 20, 60323 Frankfurt

Fußballer und Fans Helfen e.V. Frau Tanja Meyer Fritz – Schumacher – Weg 79

D - 60488 Frankfurt

gegründet 1899 von Wilhelm Merton als "Centrale für private Fürsorge" Oberlindau 20, 60323 Frankfurt

Telefon: 069 972017-0, Fax: -11 E-Mail: info@buergerinstitut.de Internet: www.buergerinstitut.de

Vorstand

Telefon: 069 972017-0

Frankfurter Sparkasse Kto. 867 470, BLZ 500 502 01 IBAN: DE51 5005 0201 0000 8674 70

BIC: HELADEF1822

09. Oktober 2015

Sehr geehrte Frau Meyer,

für Ihre großzügige Unterstützung des Bürgerinstitutes möchte ich mich ganz herzlich bei Ihnen bedanken.

Das Bürgerinstitut ist eine der ältesten privaten sozialen Einrichtungen in Frankfurt. Wir helfen dort, wo Menschen sich nicht selbst helfen können und wo der Staat nicht ausreichend tätig ist. In unserer Finanzierung sind wir maßgeblich auf Spenden angewiesen.

Wir greifen neue soziale Herausforderungen auf und entwickeln spezielle Angebote besonders für ältere Menschen sowie Jugendliche mit besonderem Förderbedarf. Zudem sind wir als Infrastruktur für bürgerschaftliches Engagement maßgeblich an der Entwicklung von Ehrenamt in der Stadt Frankfurt am Main beteiligt.

Unsere Arbeitsbereiche sind intern stark vernetzt, um zukunftsweisende Projekte für Bedürftige zu entwickeln. Die hohe Qualität in der Beratung und Betreuung basiert auch auf einer regelmäßigen Aus- und Weiterbildung. Dabei arbeiten unsere hauptamtlichen Experten eng mit unseren über 300 ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sowie mit über 500 anderen Einrichtungen in Frankfurt am Main zusammen. Für Ratsuchende ist das Bürgerinstitut damit eine zentrale Anlaufstelle.

Soziale Verantwortung zu übernehmen und sich als Bürger zu engagieren, war ein zentrales Anliegen von Wilhelm Merton. Er gründete 1899 unsere Vorgängereinrichtung, die "Centrale für private Fürsorge", um sein Vermögen für gute Zwecke einzusetzen. Seither sind wir in der Frankfurter Stadtgesellschaft, bei Stiftungen und Unternehmen tief verwurzelt, die unseren gemeinnützigen Verein durch ehrenamtliches oder finanzielles Engagement unterstützen.

Herzlichen Dank dafür, dass Sie mit Ihrer Spende ein Teil dieses helfenden Netzwerkes geworden sind.

Mit freundlighen Grüßen

Andreas Zimmer Vorsitzender